

既に麥踏を一、二度實施された事と思うが、早蒔き麥及び畑作麥の立ちしたものについては、土地の乾き次第なるべく早く確實に勵行すること。

今年の冬は近年に
行で生えつゝあることと
し、次の方法によ
増産に遺憾

の暖冬異變を
こうして救う



通課
原書
人慶所
刷印
錢

除農薬を整えておき、
発生の場合は石灰硫黄
合剤(ボーメ〇・三)と
反當一石程度撒布する
こと。発生の懸念ない
麥でも穗揃前に必ず
一回石灰硫黃合剤を撒
布すること。

の生育上悪い影響を
これにつき、日下務課及び農事試驗場
る麥の肥培管理を實
て いる。

皆さん、ご存知ですか。火を見るよりも明である。使用者も保護者も少年少女も共に我が日本を項目は誰もが常識と才末満の働く少年少女を言う。次にかゝげて年少労働者とは満一二三歳になるとよくする爲め法を遵守し、心身共に立派な彼等自身の健康や教育に悪い影響を与える。從民になるよう、お互に悪い影響を与えると、心身共に立派な彼等自身の健康や教育につて次代日本の損失は務めたものである。

またイタリー、全土を含む、力防止すべく懸命の力を續けているが、ヨーロッパ魔の旋風は益々その勢力を加えギリシャ、フランスをガリア、西獨と漸次世界からいじめようとしている。

インフルエンザ流行の兆

大正七、八年の慘禍を繰返
さぬよう皆さんの協力を

の惨禍を繰返
んの協力を

漁業會の解散總會に出席しましょう
働く漁民が苦心して積み立てた財産を守るために、
資產處理委員を選舉するため！

新しい協同組合に入りましょう
みなさんの生活をもつとゆたかにするために、
村をもつとよくするために！

奉て知つておかねはならぬことである。

乱會年方防イ。それは普通の感冒よりも重い場合が多く、大抵呼吸器を侵すが、ときに消化器や神經系統を侵す、特に老人や幼兒は出血性肺炎を併發して死亡率が高い。普通の風邪と違うような患者が出たときは、すぐ醫師の診斷を受け若しインフルエンザの診定を受けたときは保健所に届出で患者を隔離して消毒を行う。何はさてかぜをひかぬことが肝要で、縣が豫防注射を實施する場合は、進んでうけるのが最も賢明な豫防方法で

漁村の民主化 地圖研究会

A、年令證明書を役場から貰い、B、就業許可申請書と労働基準監督署から貰つて。C、D、自分の住所、生年月日姓名を記入する。E、F、G、H、I、J、K、L、M、N、O、P、Q、R、S、T、U、V、W、X、Y、Z、以上のような手續をすれば監督署長が判断して使用許可證明書を發行する。以下次號

な官僚とボス、羽織漁師と萬利はさておき出席しなければならない。詳細は

▲將來の偉材は郷土民衆の手で育て上げ押し上げるのサ。(M)

権取りながら複雑極まる
經濟九原則の機雷原を突き切らねばならぬ。
▲國民は齊しく片睡を呑み乍らその航路の安全を祈つてやまぬ。
▲特に晴れの出船の日の甲板には朝からモニングを着こんだ郷土選出の山口さんの颯爽たる姿が目を惹いた。
▲「イヨー山口さん。頼みませ」紀州の山から海から起つたこの聲が果して山口さんの耳へ届いたかどうか。
▲百萬縣民諸君、此の

本復興の壯途に就いた
▲行く手は音に聞く難
航路。可なりの苦勞が
豫見される。▲インフ
レの浪、勞働問題の礎、

和歌山縣民の友

島長崎兩都市の上空に投げられた原子爆弾の恐ろしい威力によつて粉砕された。自由と平和の昭和憲法が制定せられた。歴史は同じことを繰り返すといわれる通り我が日本丸の進路が、世界の先進國の力で二国をその正しい航路を教えてもらつたのである。

益、幸福といふ事を第一にして、かりそめに、も私心で公務をあこなつてはならない。又縣民は自分等の官廳、役所、公園という考え方をもつて、いつも意志を通じあいお互に對立などのないようすべて民主的に縣政を助成して行かなければならぬ。特に選舉の投票は政治に參與するものであることを自覺して、最も良い人を正しく選んで縣議會に送らねばならないのである。

一、明るい縣政

從來のファツシヨ政治

暴力的ではない。そして暴力のあらる所に平和は永められない。日本人の一派いぬけないことは理論を盡くさないで、すぐ暴力にうつたえて我意を通じて、日本は政治力をもつて、日本の政治力を弱めてしまつたことは残念なことである。言論も文筆も自由ではあるが、ここにも亦暴力が發生してはならない。事實の發表は大いによろしい。しかしありもせぬ事をもつて相手を誹謗するのは腕力を振つて相手に迫るのと少しも變らない。相手を理解し相手の立場を重んじる所に平和が生まれて来るものである。お互に短い人生ではないか。何を好んで反対したり争う必要がある。ほほえま

ある。例えは汽車が自由に走るというのは二本のレベルの上を正しい遠力で走ることであつて、田や畑や道路の上を所からわざ汽車が走つたらそれは自由ではなくて脱線するばかりではなくて脱線するばかである。公務員も縣民もその立場々々から法律や規則を正しく守つて行く所に自由な縣政がある。違法や脱法は縣政をみだす第一歩である。

しかし法律や規則は或る一定の基準を定めているのであつて、これを運営する人の如何によつてその巾が廣くも狭くなるものである。中庸を執つて行くことは一番望ましいのであるが、特に縣民公共の利益の上からみて善意に解釋をして運営することとが縣政の伸展する所であることを強調する。

縣政こそ、一番望ましい所である。子供にも年寄にも女性にも誰にでも分るやさしい政治を行なうには先づ言葉と態度をやさしくしなければならない。乱暴な言葉で返事をするのが役所であると誤信している公僕の多いことに驚く。民主的な縣政は必ずやさしい縣政であること、そしてやさしい縣政は必ず縣民から愛されるものであることを忘れてはならない。或る一つの許可をもらうにも四通も五通も作つて、それも差し出す窓口が二ヶ所も三ヶ所もあつて、それを一括して教える機關が欠けているため差し出す窓口を違えたり書き誤つたりして、相當の日數が経たないと許可がもらえないなどは決して民主的ではない。一つの許可をもらうには書類を一本にしてそれを關係課へ持ち廻りすれば手續が簡単にすむのであり、これは官公署の進んで研究し實現せねばならない所である。

斯うして縣政を伸展せしめたい

事務吏員 三木 清久

木清久

觀光隨筆募集

放送局、縣放送文化協會、和歌山新聞社、
縣觀光連盟共催にて、今度、「紀州の櫻」と
いう課題で隨筆を募集することになつた。
觀光の春を控え又世界觀光地の雄として洋
々たる將來を矚目される我が和歌山縣を、
更に内外に喧傳させる爲に大いに意義ある
と思はれる。隨筆は二〇〇〇字以内で三月
十五日迄に和歌山市西汀町放送局和歌山支
局へ到着する様送付されたい。一席一〇〇
〇圓(二名)二席五〇〇圓(二名)で優秀作品
は朗讀放送される。

尙右入選作品の朗讀者は別に募集し優秀な
る者は、性別を問はずテストの上放送を依
頼するから希望者は来る三月二十日迄に放
送局支局へ申込まれたい。

みるとやはり、きらいではない。かとも思い、あつたことなど、みんな懲りにひたるものでないと自分を誠しめた。自分の日は久太郎先生に用を命ぜることもなく、自由の時間など、誰からともなく唄はれました。年後四時のアザーがけたましく鳴り終ると、「馬場君、ちょっと」と課長が手招いた。「さうな」と久太郎先生は思はず笑顔を變えた。課員が順次次第に挨拶を済して引きとつて、「馬場君、まあ預け給え」と露見だと彼は懸念の眼を開いて身構えた。そして、次を言ひあぐねている課長の氣持は露見だったことになつたんだ」

原稿歡迎!!

「あのう——こないだの」と様子を伺がつた。
「こないだの?」あ、こないだの」
久太郎先生は伏せた眼をあげて、ひよいと課長を見た。
「あ、あれ——いや、あらの事じやない」と
課長は少し表情を和らげをようであつた。
そこで、ほつと安堵の色を漂えると課長は静かに、「わたくしとしても好まないことなんだが、今日、實は部長から話があつてね馬場君。しかし、わたくしの都合を考えるわけにもいがん、手放したくなが、君の榮達なら轉勤してもらはなければならん」
久太郎先生にとつては震耳に本であつた。だが、「榮達」という言葉が深く耳にこびりついた。驚愕とも悲嘆とも、意外ども言えない複雑な表情を示してから、「どうしてですか」と悲しみの感情をこめて、

はしがき

目的の幸福を算いて行かなければならぬのである。

て絶對に密室で決行され
ンや衝立のかけでおこ
なつては暗い縣政にあ
ちてしまふ。
明るい正しい縣政をあ
こない闇を追放して。

四、自由な縣政
立憲民主國である日本が、一番希望する所である。

考え方として官公署は堅苦しいむつかしい所とされて來た。役人も吏員もむつかしい言葉や文句でなく役所ら

たもの

カセハセ